



## DISCURSO DE BIENVENIDA

### CENTRO CIVICO

Sr. Secretario de Asuntos Municipales de la provincia de Córdoba, Dr. Juan Carlos Scotto, Sres. Intendentes y amigos de localidades vecinas, Jueza de Paz, Dra. Zulma Tariffa, Sr. Presidente del Concejo Deliberante Cr. Gabriel Pesco, demás autoridades municipales, civiles, policiales, representantes de instituciones intermedias, público en general.

Buenos días a todos y gracias por acompañarnos.

Agradezco infinitamente el esfuerzo del gobierno provincial, en cabeza del Gobernador Cr. Juan Schiaretti por su acompañamiento desinteresado a nuestra ciudad en este proyecto, que sin lugar a dudas se traducirá en una mejora de la calidad institucional de las dependencias provinciales.

El edificio que albergara el Centro Cívico se ubica sobre la calle Sarmiento, a dos cuadras distantes de la Municipalidad y colindante con la edificación de la Policía Provincial.

El proyecto consiste en remodelar y refuncionalizar un edificio existente, adaptándolos a nuevos usos, con una inversión final de \$480000 pesos aprox., y se le dará lugar a las oficinas provinciales del JUZGADO DE PAZ, la oficina regional de RENTAS y oficina regional de Aproz. Tendremos en General Deheza definitivamente un CENTRO CIVICO PROVINCIAL.

Esto nos permitirá, no solo canalizar la jerarquización de las oficinas existentes, sino además la posibilidad concreta de sumar en un futuro, mesa de entrada de trámites provinciales a fin de evitar al vecino de la región trasladarse 70 km para hacer un trámite en la provincia.

Agradezco el esfuerzo y la llegada a nuestra ciudad del Director General de Asuntos Municipales de la provincia, Dr. Juan Carlos Scotto; quien no dudo cuando presentamos este proyecto en acompañarnos para su concreción, junto al Ministro de Gobierno y Seguridad, Dr. Juan Carlos Massei. Mis saludos para el.

Finalmente, quiero decirles que celebro con beneplácito la decisión del Gobernador de la Provincia de Córdoba de acompañar con nuevos acuerdos federales a los intendentes municipales en sus gestiones de gobierno. Los mismos nos permitirán dar soluciones en conjunto a problemáticas sociales que afectan hoy a nuestras comunidades.

El Cr. Schiaretti encontrará en este intendente un par a la hora de trabajar por la gente.

Muchísimas gracias a todos, y tengan ustedes muy buenos días.